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                                       Ata - Reunião do Conselho Pleno – 24/05/2018

Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e dezoito, às quatorze horas e trinta
minutos,  na sala  do Conselho Municipal  de  Educação de Angra dos  Reis,  realizou-se a
reunião  do  Conselho  Pleno  com a  presença  da  presidente  Eliana,  da  assessora  técnica
Sandra e os Conselheiros Amália, Sandra Jane, Geraldo, Gizelly e Rosa. Primeiramente a
presidente deu boas vindas a todos, agradeceu a presença e comentou a participação de
alguns conselheiros, neste dia, na CONAP em Belo Horizonte. Houve distribuição da pauta
e em seguida deu ciência, ao grupo presente, sobre o resultado da reunião da Câmara de
Legislação e Normas nos dias dezesseis e dia vinte e um onde se empenharam em escrever
o texto da “Organização do Sistema Municipal de Ensino do Município de Angra dos Reis”.
Também comentou sobre a reunião da Câmara de Educação Básica no dia dezessete que
está  avaliando  o  processo  de  algumas  instituições  particulares  para  autorização  de
funcionamento sendo necessário uma última visita antes da publicação da portaria em B.O..
Após este momento foi falado sobre o Encontro de Conselhos Municipais de Educação da
Região Sudeste que acontecerá em nosso município em dez de julho que terá como tema
central : “Educação Brasileira : Perspectivas e desafios à luz da BNCC ( Base Nacional
Comum Curricular. A Casa Larangeiras foi o local, apresentado pela presidente, para sediar
o evento e o grupo apoiou pois é mais central e de fácil acesso. A presidente falou dos
preparativos, da dinâmica com mesas de palestras, os palestrantes, apresentação cultural e
etc. Lembrou também sobre o Encontro Estadual em Maricá e do Encontro Nacional nos
dias 5, 6 e 7 de novembro em Londrina e lembrou ainda de comentar que este ano não
haverá o Seminário de Educação Infantil devido a realização do IV Encontro De Conselhos
Municipais da Região Sudeste. A conselheira Sandra Jane foi convidada pela presidente para
uma apresentação cultural de sua escola. As visitas técnicas foram organizadas ficando a
Rosa e o Geraldo planejando irem visitar as escolas de Mambucaba, Eliana, Sandra e Sandra
Jane visitarão as  escolas  do Parque das  Palmeiras  e  Balneário.  Sandra  Jane também se
interessou em visitar as  escolas da Ilha Grande.  Eliana ficou de fazer o agendamento e
divulgar  aos  membros.  Finalizando  foi  servido  um  cafezinho  com  bolo  e  encerrada  a
reunião às dezesseis horas.


